

たけのこまつり

4月22日「第25回たけのこまつり」が役場本庁舎前で行われました。

昨年祭りを中止したことによる来場者数の心配や、天候不安もありました。が、県内外から多くの方々に訪れていたただきました。



たけのこまつりは南部中学校の吹奏楽部による元気の良い演奏がオープニングを飾り、最近の曲だけでなく演歌も取り入れた構成に会場の皆様も聞き入っていました。実行委員会、望月会長の開会宣言と一緒に花火が打上げられ「たけのこまつり」が開催となりました。



会場内では採りたての山菜やたけのこ料理が振舞われ、多くの皆様に南部のたけのこのおいしさを堪能いただけたと思います。

ステージでは、太鼓の演奏、キヤラクターショー、お笑い芸人のライブ等が行われました。たけのこの販売では当日用意された7・1トンのたけのこが午後一時には完売となりました。



また、竹に関する展示、竹を使ったおもちゃ作りなど様々な催し物があり、子どもからお年寄りまで、自分なりのたけのこまつりの楽しみ方をされたのではないかと思います。

お祭りの開催に多くの皆様のご協力を頂き成功裏に終了する事が出来ました。ありがとうございました。



瑞寶雙光章受章 川島文男さん

4月26日、役場本庁舎で叙勲伝達式が行われ、南部区にお住まいの川島文男さんが瑞寶雙光章（すいほうそうじゅうしきよう）を受章されました。

川島さんは戦前戦後のまさに日本の激動期、実に40年間の長きにわたり教職一筋に生き、教育行政に幅広く献身的に努力されました。

退職後も南部町教育委員長・南部町中央公民館長・南部町文化財審議会連合会理事などを歴任されました。また、南部町誌編纂委員として45年ぶりに再刊された編纂事業にもご尽力いただきました。

この度、これらの功績が高く評価されての受章となりました。

おめでとうございます。

南部町スポーツ推進委員会

青木志津	徳間	佐野肇	十島	望月彰	徳間
秋山裕行	中野	佐野真一	楮根	望月友子	皐月
芦澤潤一郎	文京	澤田剛	文京	望月将仁	本郷
芦沢美孝	大塩	志村純子	成島	望月征洋	大塩
市瀬裕将	内船中	田村昂一	南部	望月憲之	中央
遠藤幹雄	内船上	仲亜茂美	中央	横山和也	御堂
遠藤理恵子	本郷	望月充	文京	若尾明彦	本郷
大倉直也	新宿	望月英人	中央	渡辺美香	柳島

南部町 スポーツ推進委員会

4月18日、役場分庁舎で南部町スポーツ推進委員24名の委嘱が行われました。

スポーツ推進委員はスポーツ基本法の施行に伴い体育指導委員から名称が変わりました。

スポーツで元気UP!



具体的活動として南部トランポリンクラブの指導、体育祭・駅伝大会の設営、各種スポーツ教室の実施等を通して、町民の健康づくり・体力向上を目指します。
スポーツに関することは、お近くのスポーツ推進委員にお気軽にお尋ねください。



障害者相談員の紹介

南部町では、身体障害者福祉法及び知的障害者福祉法の規定により障害者相談員を設置しております。障害者相談員は身体障害者・知的障害者及びその保護者の方々を対象として、関係機関との連携や各種障害相談に応じています。

(任期 平成24年4月1日～平成26年3月31日)

町の相談員は次の方です。

◇知的障害者相談員
遠藤正道さん(千鳥)

☎ 67-3420

◇身体障害者相談員
望月倫代さん(中央)

☎ 66-2011

秘密は固く守られます。ご相談を希望する方は、お気軽にご電話ください。

お問合せ 福祉保健課

☎ 64-4836

『資源とゴミの分け方・出し方』地区説明会



春の交通安全運動

春の全国交通安全運動が、4月6日から15日までの10日間実施されました。

運動初日の4月6日には内船駅前で黄色い羽根の配付と国道52号線道の駅「こみざわ」前で街頭指導が南部警察署、南部交通安全協会、安全運転管理者協議会、交通安全母の会、県・町交通指導員、地域交通安全活動推進委員の皆さんとの協力により行われました。

道の駅前で行われた街頭指導では南部茶などの啓発物を渡しながらドライブの皆さんに安全運転を呼び掛けていました。



『資源とゴミの分け方・出し方』地区説明会が4月16日から4月19日まで富河・万沢・睦合・栄それぞれの地区で行われました。

これは、現在稼働している RDF施設の経年劣化により継続稼働が厳しいことから隣町にある「峡南衛生組合」に可燃ごみの処理をお願いするとともに再資源化できるものは資源として回収しそれ以外のものを可燃ごみとして焼却処分するようになります。分類についてはページで紹介していますのでご参照ください。

また、現在各区を巡る説明会を5月7日より順次行っています。是非一人でも多くの皆様にご参加いただきご三の分別による資源化にご協力をお願ひします。

交通ルール守つてね

「図書館製作教室、バルーンアートでみんなで楽しむ作りおき！」

4月19日アルカディア図書館視聴覚室で、幼児から小学生対象に 製作教室を開催しました。

今回は、バルーンアートに初挑戦。普段子ども達が大好きな風船を使っての製作教室となり、図書館は、開催前から多くの子ども達が集まってきました。

用意されたゴム風船を膨らませ、感覚で細かくねじってバルーンを作る過程は、割れてしまわないかと慎重に進めっていました。出来



4月13日、万沢小学校1・2年生を対象に交通安全教室が開催されました。南部警察署員や交通安全母の会の方などに見守られる中、左右確認や手を上げて横断することなど、道路を安全に歩く方法を学びました。

その後学校近くの道路で実践です。教えてもらつたことを思い出しながら元気よく手をあげ、横断歩道を渡つていました。

